



Un nouveau Secrétaire pour le Comité d'Entreprise Canon France



Lors de la réunion du Comité d'Entreprise du jeudi 21 avril, les membres ont procédé à l'élection d'un nouveau secrétaire du C.E. et d'un secrétaire adjoint.

En effet, **Mohand Chekal**, après 37 ans d'engagement en tant qu'élu CGT au sein du Comité d'Entreprise Canon France successivement, Secrétaire Adjoint puis Secrétaire, a décidé de rendre son mandat de Secrétaire, eu égard à son départ prochain de l'Entreprise.

Durant toutes ces années d'activité au sein des instances, Mohand aura eu à cœur d'œuvrer pour la défense des intérêts du personnel, mettre en place une politique sociale au niveau du C.E., favoriser le tourisme social dans les prestations proposées au personnel, etc. C'est sans nul doute la dynamique qu'il a su impulser durant toutes ces années qui a conduit le C.E. à être ce qu'il est aujourd'hui.

C'est donc **Bertrand Siffre**, membre élu CGT, précédemment Secrétaire adjoint qui a été désigné Secrétaire du C.E. à l'unanimité par les membres.

Laurent Sanchez, membre élu CGT, a pour sa part été désigné à l'unanimité, Secrétaire adjoint du C.E.

Bertrand et Laurent, qui ont plus de 25 ans d'Entreprise, ont une solide expérience en tant que représentants du personnel. Ils ont exercé différents mandats et notamment les fonctions de Secrétaire et Secrétaire adjoint au sein du CBC Ile de France entre 2004 et 2012.



Bertrand Siffre

Laurent Sanchez

Bertrand et Laurent auront à présent la responsabilité d'administrer et de veiller au bon fonctionnement du Comité et constitueront le nouveau lien entre les membres du Comité et la Direction de l'Entreprise.